



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Bei Sturz mit Motorrad schwer verletzt

Am Freitag gegen 17:30 Uhr kam ein 36 Jahre alter Mann aus dem Bezirk St. Veit/Glan auf einer Gemeindestraße im Gemeindegebiet von Eberstein mit seinem Motorrad, nachdem er links von der Straße abgekommen war, zu Sturz. Der Mann konnte noch selbst die Rettung verständigen.

Nach der Erstversorgung durch die Rettung wurde der Mann mit Verletzungen unbestimmten Grades vom Rettungshubschrauber C11 in das Klinikum Klagenfurt geflogen.

